

DIARIOENFERMERO



Female nurse with a mask putting on gloves

Los colegios celebran el Día de la Enfermería reclamando más inversión y desarrollo competencial

Publicado por: Diario Enfermero on: mayo 13, 2024 En: A fondo

REDACCIÓN.- Este domingo 12 de mayo, con motivo del **Día Internacional de la Enfermería**, diferentes colegios de enfermería provinciales y consejos autonómicos han reclamado mejores condiciones laborales, desarrollo completo de las competencias y más inversión para mejorar los cuidados y, por tanto, la salud de todos los españoles

Granada



La V Jornada Internacional de Enfermería del colegio de Granada ha acogido cerca de 300 asistentes, además de 120 virtuales que la siguieron en streaming. Durante el encuentro, se puso en valor el liderazgo enfermera, la mejora de las condiciones laborales o la necesidad de mantener la excelencia formativa para mejorar los cuidados de la población.

El presidente del colegio granadino, **Jacinto Escobar**, en su intervención, fue aplaudido por recordar a las "enfermeras y enfermeros que se están jugando la vida en zonas de conflicto como en Ucrania, Gaza, Siria y Sudan, que trabajan incansablemente por salvar vidas». Además de poner en valor este acto solidario, quiso dar protagonismo al patrón de la enfermería, «San Juan de Dios, el impulsor del modelo de hospitalidad y que algunos estudios lo consideran precursor de la enfermería moderna».

El día finalizó con la conferencia de clausura de Diego Ayuso, secretario del Consejo General de Enfermería, que estuvo moderada por Concha Vellido, presidenta de ASAEMPE. Ayuso hizo un gran análisis de la profesión y su evolución, y resolvió dudas a los asistentes sobre la prescripción.

Alicante

El Colegio de Enfermería de Alicante ha querido poner en valor el poder económico de los cuidados que prestan las enfermeras y enfermeros. Una circunstancia con la que se quiere refrendar la importancia y acierto del lema elegido en esta ocasión por el **Consejo Internacional de Enfermeras** (CIE): «Nuestras enfermeras. Nuestro futuro. El poder económico de los cuidados».

Para el organismo alicantino, los profesionales de Enfermería son pilares fundamentales en la prestación de cuidados de calidad, sin embargo, a menudo se enfrentan a restricciones presupuestarias y a la infravaloración social. En un contexto de crisis financiera, los servicios de Enfermería suelen ser los más afectados, a pesar de su capacidad para generar sociedades y economías saludables.

Es por ello que solicitan más inversión en Enfermería, ya que «no solo mejora la salud y previene enfermedades, sino que también tiene un impacto positivo en la economía. Lamentablemente, tanto los responsables políticos como el público en general suelen subestimar el valor y el retorno de esta inversión».

Andalucía

El Consejo Andaluz de Enfermería en el marco de la celebración del Día Internacional de la Enfermería ha compartido las voces de las profesionales que cada día desempeñan su labor para brindar la mejor atención sanitaria a toda la población. Así, desde todas las provincias han explicado por qué **es tan importante conseguir el desarrollo de sus competencias** y crear puestos de trabajo para especialistas logrando así evitar la fuga de enfermeros, pues en muchas ocasiones no existe una vinculación entre el puesto de trabajo y la categoría profesional. Esto se debe a que su formación no es reconocida o a la inexistencia de bolsas de trabajo y ofertas de empleo público. Además, han recalcado el poder económico de los cuidados en nuestra sociedad "vitales para el bienestar de todas y todos".

Las Palmas

El Colegio de Enfermería de las Palmas ha celebrado las Jornadas DIE 2024, que contaron con la presencia del presidente del Cabildo de Gran Canaria, **Antonio Morales**, y la consejera de Sanidad del Gobierno de Canarias, Esther Monzón.

Expertos en la gestión de los servicios de urgencias de varias comunidades presentaron fórmulas para evitar colapsos y humanizar el trato que reciben los pacientes. El colegio propuso más proactividad para mejorar la salud y el bienestar de la población. Su presidenta, Rita Mendoza ofreció la colaboración de las enfermeras en la necesaria transformación del sistema sanitario.